

lunes 4 de julio de 2022

El área de Medio Ambiente del Ayuntamiento de Antequera destina 15.000 euros de presupuesto a controlar las colonias de gatos

Los trabajos, ya iniciados, cuentan con la colaboración de las asociaciones Patitas andaluzas y Arca del Torcal, así como de la perrera municipal. En este sentido, se aplicará el sistema CES (Captura, Esterilización y Suelta, tras marcar al gato esterilizado).



El concejal del área de Medio Ambiente del Ayuntamiento de Antequera, Juan Álvarez, ha anunciado este lunes en rueda de prensa que se han destinado 15.000 euros de presupuesto a controlar, de forma regulada, las colonias de gatos existentes en nuestra localidad.

Un control que se lleva a cabo a través del sistema CES, (Captura, Esterilización y Suelta, tras marcar al gato esterilizado), gracias a la colaboración de las asociaciones Patitas andaluzas, Arca del Torcal, la perrera municipal, y las clínicas veterinarias que han presentado las

mejores ofertas al respecto.

En la actualidad, existen una docena de colonias localizadas en Antequera, Bobadilla Estación y Los Llanos en las que se está trabajando desde la semana pasada, y en las que ya se han capturado 30 felinos, concretamente en las zonas de Cementerio, San Juan, García Prieto, Los Llanos y calle Ferrol.

Asimismo, y para continuar con el control, Álvarez ha anunciado una modificación en el punto 8 de la ordenanza municipal sobre tenencia de animales de compañía, materializadas en la prohibición de dar de comer a los animales como perros, gatos o palomas, excepto personas autorizadas por el Ayuntamiento y que pertenezcan a asociaciones protectora de animales; y la modificación del punto en el que se obliga a la recogida de los excrementos, que se amplía con la obligatoriedad de limpiar con agua y producto el lugar en el que la mascota haya miccionado.

Igualmente, se van a regular los productos que los usuarios vierten en las calles, como sulfatos y otros químicos, para evitar posibles intoxicaciones de las mascotas. Desde el Ayuntamiento de Antequera se hace un llamamiento a la concienciación del problema que supone el descontrol de estas situaciones, a la vez que insiste en que el método CES es el más efectivo ya que los gatos son necesarios, de manera controlada, al suponer un sistema de regulación natural de los roedores.



"Debemos velar por una ciudad lo más limpia y bella posible. Estamos en época estival y también es necesario hacer un llamamiento a todas las familias que se van de vacaciones y acaban abandonando a las mascotas", ha zanjado el concejal.

